

Vorsorgeauftrag

Vortrag von Patricia Klein, Pro Senectute

Liebes Forum-elle-Mitglied

Wir alle wissen nicht, was das Leben für uns noch so alles auf Lager hat. Am Liebsten nur Gutes und Positives natürlich, ohne zu viele Hürden oder unliebsame Überraschungen wie z.B. ein Unfall oder eine böse Krankheit.

Falls dann doch mal etwas kommen sollte, stellt sich unweigerlich die Frage: Wer schaut zu mir, wenn ich aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr dazu in der Lage bin? Wer kümmert sich um meine persönlichen Belange und wer vertritt meine Interessen?

Das neue Erwachsenenschutzrecht, welches seit 2013 in Kraft ist, bietet hierzu neue Möglichkeiten: die Patientenverfügung erhält eine gesetzliche Grundlage und der Vorsorgeauftrag regelt die persönlichen Vertretungsrechte. Die Referentin erörtert das neue Gesetz, die Rolle der KESB und stellt die Patientenverfügung sowie den Vorsorgeauftrag vor.

Sie haben die Gelegenheit, sich mit diesen brisanten Themen auseinanderzusetzen und Fragen zu diskutieren.

Mittwoch, 11. April 2018, 14.30 Uhr

Konzertsaal Langendorf

Wir sind neugierig auf einen spannenden Vortrag zu einem Thema, das uns alle betrifft.

Gerne würden wir auch Nicht-Mitgliedern die Teilnahme an dieser Veranstaltung ermöglichen. Falls Ihr also Frauen kennt, die diese Gelegenheit nutzen möchten, können sie gerne teilnehmen.

Wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen!

Freundliche Grüsse

Vorstand FORUM elle
Die Frauenorganisation der Migros
Sektion Solothurn

www.forum-elle.ch